

El árbol de la vida de la Antigua Grecia y la historia de la serpiente

Sumo Sacerdote HC 666

[Marzo 22, 2018](#)

Como es bien sabido, la imaginería del Árbol de la Vida y el Árbol del Conocimiento fue robada por los paganos. Sin embargo, los paganos tenían un punto de vista muy diferente sobre la interpretación del mito, incluido que, la Serpiente no era considerada una fuerza negativa o maligna.

El mito de la Antigua Grecia es en realidad uno de los más claros de los mitos que han sobrevivido, simplemente porque era el menos pervertido. Como el Arbol de la Vida sumerio del cual mucha información ha desaparecido o se ha corrompido.

La serpiente griega se llamaba Ladón (griego Λάδων). Ladón es el nombre de un río que nació de Gaia (Tierra), la montaña de la que fluía el río Ladón era «Penteleia» que relaciona probablemente dos palabras raíz, «PENTE» (que significa Cinco, como elementos finos) y ELEIA que probablemente proviene de la raíz Teleia (que significa Perfecto). La Pentada perfeccionada o 5 Perfecto. Ladón literalmente también se relaciona con el Aceite que es el elixir oriental Soma.

La Serpiente era llamada Fuego y Agua en los textos antiguos, ya que tenía cualidades de fuego y de agua paradójicamente al mismo tiempo, ya que está comprometida del Ida (energía Fría) y del Pigala (energía Calor). Debido al hecho de que Ladón nació de la tierra, se le llamó «La Serpiente de la Tierra» o Serpiente Ctónica (que significa Tierra Renacida).

Los judíos tomaron esto más tarde para llamar a la Serpiente un animal ctónico (terrenal) en sentido degoratorio y maligno, y tradujeron esto a una maldición de que el animal se arrastraría por la tierra. Más tarde esta maldición se manifestó aún más en Satanás (que también está representado por la Serpiente) para ser hecho "Rey del Inframundo" o del Infierno, creído por los primeros xian-tardos como el centro de la Tierra. «Inframundo» significa simplemente el Chakra Base.

Ladón guarda el árbol de la vida y el conocimiento de intrusos e indignos. La Serpiente no es maligna, sino todo lo contrario. Sólo es amenazadora para los que tienen una calidad inferior como personas.

Mientras que en el mito original, Ladón siempre está sobre y alrededor del Árbol de la Vida, protegiéndolo, que es el Alma. Aquí hay una imagen de Ladón defendiendo el árbol de Hércules, antes de que Hércules alcanzara realmente el poder para obtener el poder del Árbol de la Vida. Ladón es un Dragón inmortal que pone a prueba a Hércules sobre si es lo suficientemente poderoso para tomar del árbol. Finalmente, Hércules lo consigue y toma la manzana del árbol como parte de sus labores.



Ladón custodiaba el Árbol de las Hespérides, que tenía la Manzana de Oro. Hespérides significa las de la noche, hijas de la noche. La noche como siempre asociada al aspecto femenino del Alma. Todo esto está sucediendo en el Jardín de Zeus que como se sabe está directamente relacionado con Satanás (ver el Jardín del Edén robado y cómo el Trono de Satanás está en Pérgamo en el Altar de Zeus), y estas eran manzanas que si se comían, crearían la inmortalidad para cualquiera que hiciera esto. Pero para ello había que pasar por Ladón.

Hablando de Manzanas es bien sabido que los Pitagóricos meditaban sobre una manzana.

Hay dos especies de manzanas. Una es la manzana que es perfectamente redonda y en el centro tiene un pentáculo con algunas semillas. Este es el «Árbol de la Vida», el pentáculo que pertenece a Venus, y esta forma muestra la redondez de la manzana que es el Huevo de la Vida. Generado a partir del Medio que es el Pentáculo o el símbolo de Satanás, la cabeza de Cabra. El universo se genera a partir de este plano del Pentáculo. Normalmente estas manzanas son verdes, que es el color de Venus, la fuerza generativa y el amor.

La otra especie de manzana es la manzana que no es redonda. Si la cortas por la mitad verás que se parece al cerebro humano, como si lo miraras desde arriba. Tiene dos Hemisferios y en el Medio tiene dos semillas, sobre una cavidad que es símbolo de la Hipófisis y la Glándula Pineal. El hueco donde están las semillas es parecido al hueco que hay en medio del cerebro. Normalmente tales manzanas son las Manzanas Rojas, y este es el Árbol del Conocimiento.

La humanidad, como admite la colmena alienígena judía, comió del Árbol del Conocimiento, que le fue dado por Satanás, lo que inició la guerra inicial entre las fuerzas enemigas contra nosotros, y toda la humanidad. Satanás mejoró nuestra especie hasta convertirla en una especie con plena

capacidad de consciencia. La colmena alienígena enemiga destruyó el segundo trabajo que es comer del Árbol de la Vida y obtener la inmortalidad.

Estamos aquí para restaurar e individual y colectivamente restaurar a la humanidad a la existencia apropiada como fue concebida por nuestro Creador.0.0